

## Mexiquenses deben votar sin presiones ni amenazas: AMLO

**LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS**

Luego de señalar que no se meterá en la elección por la gubernatura del Estado de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), pidió a los mexiquenses no dejarse presionar o amenazar.

En la conferencia mañanera, el Ejecutivo federal pidió a los ciudadanos que actúen con libertad y que no se dejen engañar ni manipular. Deben votar, consideró, con libertad y sin vender su conciencia por migajas, por una despensa, por frijoles con gorgojo.

El presidente López Obrador, dijo que nadie debe dejarse amenazar y es que, explicó, la libertad no se implora, la libertad se conquista.

"Somos libres, no somos esclavos. Que cada quien vote por el que le dicte su conciencia, sin presiones de ninguna índole".



FOTO ESPECIAL

AMLO señaló que el pueblo está muy consciente de lo que le conviene o no, destacó que los publicistas engañan, venden sonrisas sin conocer incluso el idioma ni la idiosincrasia del pueblo.

Explicó que no se va a meter en este proceso electoral ni en el de la gubernatura de Coahuila, cuyas votaciones son el próximo domingo 4 de junio.

Los partidos deben ponerse de acuerdo para que haya piso parejo para todos.